

Service des écoles primaires et secondaires la nouvelle cheffe s'appelle Barbara Mali de Kerchove

La Municipalité de Lausanne a choisi sa cheffe du Service des écoles primaires et secondaires (SEP+S) en la personne de Mme Barbara Mali de Kerchove. Actuellement consultante dans le domaine du conseil en organisation et management institutionnel, elle prendra ses fonctions au 16 avril 2018 au sein de la Direction de l'enfance, de la jeunesse et des quartiers.

La Municipalité de Lausanne a le plaisir de nommer Mme Barbara Mali de Kerchove à la tête du SEP+S.

Titulaire d'une licence en sciences économiques et d'un master en management, Mme Mali de Kerchove est consultante dans le domaine du conseil en organisation et management institutionnel depuis 2013 et a assumé la présidence de l'Association vaudoise des parents d'élèves de 2007 à 2016.

En 2011, elle a réalisé pour la Ville de Lausanne l'étude sur les modalités de mise en œuvre d'une école à journée continue, une thématique qu'elle continue à traiter en tant que présidente de la Chambre consultative de la Fondation pour l'accueil de jour des enfants. Elle a pu ainsi se familiariser avec les principaux acteurs du service, aux enjeux politiques ainsi qu'au fonctionnement d'une administration.

Son expérience professionnelle dans l'organisation et la mise en œuvre de politiques publiques, son leadership inspirant, son management de projets stratégiques et budgétaires, sa personnalité et ses qualités de communicatrice sont autant de compétences appréciées et utiles pour le poste de cheffe du Service des écoles primaires et secondaires.

Celles-ci lui permettront, entre autres, d'optimiser l'utilisation des bâtiments scolaires et de contribuer à ouvrir les écoles sur les quartiers. La nouvelle cheffe du SEP+S prendra ses fonctions au 16 avril 2018.

La Municipalité remercie M. Raphaël Gerber, chef du Service de psychologie scolaire, pour son précieux soutien en tant que chef du Service des écoles primaires et secondaires ad interim.

La Direction de l'enfance, de la jeunesse et
des quartiers

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec

- **David Payot, directeur de l'Enfance, de la jeunesse et des quartiers, 021 315 62 00**

Lausanne, le 16 février 2018